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Ata da Trigésima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 03 de 
setembro de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 03 dias de setembro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 30ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto César para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência do parlamentar Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), que está em licença médica, conforme determina a Resolução 
24/2019. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 1397/2019, Vereador Flávio Átila – 
Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 
Manoel Estevão Santiago, Cohab; Indicação nº 1413/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na Rua 41, Cohab; Indicação nº 1414/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na Rua 53, Cohab; Indicação nº 1415/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia; solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na 
Rua da Boeira, Charneca; Indicação nº 1416/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo na estrada 
velha do Cabo; Indicação nº 1417/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do entulho na Rua 
Denivaldo José da Silva, Cohab; Indicação nº 1418/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto da 
calçada na Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1419/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos na Rua do Macaco, Enseada dos Corais; Indicação nº 
1420/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas Ruas: 54, 55, 64, 65; 
Indicação nº 1421/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 66, Cohab; 
Indicação nº 1422/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
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solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 04, Cohab; 
Indicação nº 1423/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 58, Garapu; 
Indicação nº 1424/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação do Posto Médico Vicente Mendes, 
Cohab; Indicação nº 1425/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 
Vereador José Cassimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 1426/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos nas Ruas: 58, 59, 60, 61; Indicação nº 1427/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da barreira da Rua 70, Cohab; Indicação nº 1445/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas das bocas de lobo da Rua 34, Charneca; Indicação nº 
1446/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas Ruas: 83, 86, Vila Esperança, 
Cohab; Indicação nº 1461/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto do esgoto que corre a 
céu aberto na Rua 34, Charneca; Indicação nº 1462/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua José Tomás da Silva, Garapu; Indicação nº 1463/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na Rua 12, Cohab; Indicação nº 1464/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da escadaria da Rua Alto 
da Vila Nova, Torrinha; Indicação nº 1465/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da escadaria da Rua 08, 
Alto da Vila Nova, Torrinha; Indicação nº 1466/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto do esgoto da Rua Alto da 
Vila Nova, Torrinha; Indicação nº 1467/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Avenida 
05, Enseadinha, Gaibu; Indicação nº 1469/2019, Vereador Carlos José Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, o 
saneamento e a construção de canaletas na 5ª Travessa da Rua 17, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1470/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, o saneamento e a 
construção de canaletas na Travessa da Rua Santa Margarida, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1471/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da 5ª 
Travessa da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1472/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, o saneamento e a construção de canaletas na Rua 18, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1473/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, o 
saneamento e a construção de canaletas na Rua 21, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1478/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua 11, quadra 20, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1479/2019, Vereador Amaro 
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Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua Dezessete, Vila Teatrólogo 
Barreto Júnior, Charnequinha; Indicação nº 1480/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Amaro Florêncio de Miranda, Garapu; 
Indicação nº 1481/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Praça em frente à Escola Pingo de 
Gente, Sapucaia; Indicação nº 1485/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas da galeria de esgoto 
da Rua Macau, Pontezinha; Indicação nº 1486/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro em caráter 
de urgência na Travessa da Rua 17, Charneca; Indicação nº 1487/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de postes de iluminação na Rua Alcides Alves de Souza, Praia de 
Itapuama; Indicação nº 1488/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de guarda-rodas na ponte da 2ª 
Travessa da Rua Principal do Engenho Mercês; Indicação nº 1489/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto 
do esgoto da Rua 05, Praia de Itapuama; Indicação nº 1490/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da Travessa da Rua A, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1491/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o calçamento da Travessa da Rua A, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 1492/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o calçamento da Travessa da Rua 17, Charneca; Indicação nº 
1493/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a implantação de uma rede de drenagem na Rua 
das Sereias, Praia de Enseada dos Corais; Indicação nº 1494/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a implantação de uma rede de drenagem na Rua do Poeta, Praia de Enseada 
dos Corais; Indicação nº 1495/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a implantação de uma rede 
de drenagem na Rua Luiz Gonzaga, Praia de Enseada dos Corais; Indicação 
nº 1496/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a implantação de uma rede de drenagem nas 
Ruas Paulista e Diário de Pernambuco, Garapu; Indicação nº 1497/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a implantação de uma rede de drenagem nas Ruas Araçoiaba 
e Belém de Maria, Garapu; Indicação nº 1498/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a implantação 
de uma rede de drenagem na Rua Joana D’arc, Garapu; Indicação nº 
1503/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias para o Posto de Saúde do Engenho Novo; Indicação nº 
1504/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma parada de ônibus com material aço inox no terminal da 
Avenida Presidente Getúlio Vargas; Requerimento nº 758/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a 
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limpeza do canal na Rua 1ª Travessa do Cemitério novo, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 759/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza do espaço do Auditório da Escola Vereador 
Reginaldo Loreto, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 760/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a restauração da Escola 
Vereador Reginaldo Loreto, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 761/2019, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da 
escadaria da Rua Samuel Caetano da Silva, Pontezinha; Requerimento nº 
762/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na Travessa da Rua 1, 
Charnequinha; Requerimento nº 763/2019, que Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de um 
enfermeiro para o Posto de Saúde da comunidade Vila Areal, Nazaré; 
Requerimento nº 766/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma parada de ônibus na Rua Ferreiro, 
Engenho Mercês; Requerimento nº 767/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma parada de 
ônibus na Avenida 01, Enseada dos Corais; Requerimento nº 768/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo no Engenho Barbalho; Requerimento nº 
769/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da Praça do Marisco, Pontezinha; Requerimento nº 770/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem em toda a comunidade do Engenho Barbalho; Requerimento nº 
771/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação em toda comunidade do Engenho Barbalho; Requerimento nº 
772/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das placas das canaletas da Rua 29, Loteamento Santo Estevão, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 773/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na Travessa da 
Rua Maximiniano, quadra 35, Engenho Barbalho; Projeto de Resolução nº 
28/2019, Vereador Gessé Valério de Oliveira, que concede o Título de Cidadão 
Cabense ao Sr. Bruno Freitas Vilar; Projeto de Resolução nº 29/2019, Vereador 
Gessé Valério de Oliveira, que concede o Título de Cidadão Cabense a o Sr. 
Clóvis Jerônimo Lopes dos Santos. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José 
de Arimatéia que solicita um Voto de Pesar para a família de Ivanildo Batista 
das Neves, Voto de Aplauso para o Pe. Oswaldo Lopes pelo cinquentenário da 
Paróquia de Cristo Rei, que recebeu a posse de pároco, e faz um grande 
trabalho junto à comunidade; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto 
de Aplauso pelo aniversário do ex-gerente da Celpe e também para o Sr. 
Gilmar e esposa por coordenar evento da igreja católica no último domingo, 
também solicita um Voto de Aplauso para Marcos do INPS, ex-Vereador desta 
Casa. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que critica 
uma fossa estourada em frente a uma escola há quase um mês, questiona o 
projeto liga pela paz, pois professores estão sendo agredidos nas escolas, 
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questiona também a situação dos guardas municipais que tiveram seus 
salários expostos, solicita que seja criada uma comissão para intermediar uma 
conversa com os guardas, denuncia que o prefeito não recebeu os guardas 
municipais; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que quem expôs o 
salário dos guardas foi o Secretário Paulo Farias; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este encerra; Vereador Ricardo Carneiro que questiona a falta de 
respeito com a comunidade de Enseada dos Corais que paga os maiores 
IPTUs, e não tem nenhum benefício, lista diversos problemas do bairro, ruas 
sem condições de sair, pede que se leve recado para o Governo resolver o 
problema do setor 4 Enseada; Vereador Ezequiel Manoel questiona o Projeto 
de Lei nº 133/2019, diz que não é contra a doação de um terreno de área para 
a igreja, mas se opõe a forma como está dividido, denuncia que a área é de 
reserva ambiental, diz que fez um estudo sobre o tema e questiona os 35% que 
a lei garante, fala sobre a lei de uso e ocupação do solo; em aparte, o Vereador 
José Feliciano diz que o Projeto de Lei está em total consonância com a 
legislação; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este solicita o parecer desse 
projeto, diz que está tentando corrigir o erro de ter votado, diz que o voto é 
livre; Vereador Labreildes Inácio que defende o voto que fez na LDO, diz que 
não é carrapato de prefeito, cada Vereador vota no que acredita que é correto; 
em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que quer saber qual o prefeito que 
manda, parabeniza a posição do Vereador Labreildes Inácio; em aparte, o 
Vereador Jefferson Marcos fala que não houve diálogo para o debate da LDO, 
diz que era pra ter sido lido projeto de R$ 92 milhões, diz que o Vereador vê o 
melhor caminho, e que quando votou contra apenas queria saber onde deveria 
ser melhor aplicado, diz que é aliado, mas não vai dizer que as coisas estão 
boas, aponta os erros e diz o que é preciso pra melhorar, diz que quem quer 
colocar os Vereadores na oposição é o Governo; de volta ao Vereador 
Labreildes, este fala da importância de se ter oposição, pois se essa Casa se 
calar não tem como a cidade andar, quer saber onde vai ser gasto os R$ 90 
milhões; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz que também verificou os 
problemas do setor 4 de Enseadas, e que falou com o secretário para tentar 
atenuar os problemas do bairro, diz que o papel do Vereador é ir pra rua, tem 
de fortalecer a Câmara, afirma que tem coisa errada no setor 4, mas precisa de 
solução, se diz indignado que um secretário autorizou a cavalgada e a outra 
desautorizou, afirma que Keko precisa colocar alguns secretários no banco, diz 
que falta comando no Município, tem muita coisa errada, e ou Keko resolve ou 
ele sai, questiona que as creches modelos não saem, mesmo com R$ 80 
milhões em caixa, diz que acha que estão esperando Lula Cabral voltar; de 
volta ao Vereador Labreildes Inácio, este fala da situação de um morador que 
está com uma obra interditada e o jurídico da Prefeitura não funciona; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que a prefeitura tem 4 prefeitos, mas 
Lula vai voltar, diz que quem está lutando pra resolver o problema do setor 4 de 
Enseadas é o gabinete dele, defende que é importante fazer política de forma 
séria, diz que o povo está sofrendo; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
fala da insegurança jurídica do Município e diz que é culpa desta Casa, pois 
Lula tenta voltar ao Município mesmo depois de tudo que fez, diz que a Casa 
prevaricou; de volta ao Vereador Labreildes Inácio, este diz que 2020 está 
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próximo e os 17 vereadores serão avaliados, então é manter a postura, diz que 
não tem discussão nesta Casa, se vota cego, afirma que não votará mais até 
ser discutido o que se vai fazer; Vereador Augusto César diz que se respeita o 
contraditório, diz que em outros governos se votava os 30%, quando chegar a 
LOA se diz onde se aplica, e que os Vereadores são Vereadores de todos os 
munícipes; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro questiona o Vereador 
Augusto César; de volta ao Vereador Augusto César, este diz que diversas 
obras estão sendo feitas; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel, fala que falta 
comando não dinheiro, defende que há má gestão de recursos públicos; em 
aparte, o Vereador Jefferson Marcos fala sobre projeto que vem com gastos de 
R$ 90 milhões, e enquanto isso as unidades de saúde estão sem insulina; de 
volta ao Vereador Augusto César, este fala sobre o problema do Programa 
Atitude, afirma que a população pede que se tome conta do Município 
independentemente de ser oposição ou situação; em aparte, o Vereador José 
Feliciano fala sobre a proibição de centro de tratamento em área urbana, que 
foi revogada, e diz que se soma contra a localização do programa Atitude e que 
está aqui pra defender a população da cidade; de volta ao Vereador Augusto 
César, este diz que essa é uma causa de todos, pois o programa Atitude 
precisa ser exemplar, não ficar do jeito que está. Na sequência, o Presidente 
abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 1383/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1384/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1385/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1386/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1387/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1388/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1389/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1390/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1391/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1392/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1393/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1394/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1395/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1399/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1400/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1401/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 1402/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 1403/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1404/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1405/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1406/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1407/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1408/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1409/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1410/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1411/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1412/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
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1447/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1448/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1449/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1450/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1451/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1452/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1453/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1454/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1455/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1456/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1457/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Requerimento nº 
710/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 711/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 712/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 713/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
714/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 715/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 716/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 717/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
718/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 719/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 720/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 727/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
728/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 729/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 730/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 731/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
753/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 749/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 750/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 751/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; todos aprovados a unanimidade; em 
Primeira Votação: Projeto de Lei nº 99/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Projeto de Lei nº 100/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 
101/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 102/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 103/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 104/2019,  Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 106/2019, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Projeto de Lei nº 107/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de 
Lei nº 108/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 109/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Projeto de Lei nº 111/2019, Vereador José Feliciano - 
Cianinho; Projeto de Lei nº 112/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei 
nº 113/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 
118/2019, Vereador Ronaldo Francisco; Projeto de Lei nº 119/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 120/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Projeto de Lei nº 122/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 123/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 124/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 125/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 126/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 127/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 128/2019, Vereador José Feliciano – 
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Cianinho; Projeto de Lei nº 130/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto 
de Lei nº 132/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 
133/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 135/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 136/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; todos aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 04 de setembro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


